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Адрес O-I Toronto Plant 
Plant closed 10/2008 
777 Kipling Avenue 
M8Z 5Z4 Toronto, Ontario

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
Manufacturer of Container Glass for the food, juice, wine, liquor, beer, and beverage industries Gallons. Commonly used for pickles and sauerkraut.
Honey Jars. Commonly used for honey. Woozy Sauce. Commonly used for hot sauces. Paragon. Commonly used for preserves and olives. Straight-
Sided Jar. Commonly used for preserves, olives, pickles, and salsa. Wide-Mouth Round. Commonly used for mayonnaise, spaghetti sauce, and
applesauce. Miscellaneous Food. Items include containers for salad dressing, syrup with handle, decanters, rounded squares, and narrow neck
rounds. Non-Returnable Beverages. Commonly used for juices, sodas, and teas.

Company Profile of O-I Toronto Plant

A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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